

*Un héros cubain rencontre le
mouvement de solidarité en
Russie (+Photos)*



Antonio Guerrero et des représentants du mouvement de solidarité (Photos:PL)

Moscou, 11 août (RHC) Des représentants du mouvement de solidarité avec Cuba ont tenu une réunion à l'ambassade du pays caribéen dans la capitale russe avec le héros de la République Antonio Guerrero, a rapporté vendredi Prensa Latina.

Guerrero a remercié les amis russes pour leurs efforts et leur soutien en vue d'obtenir sa libération et celle de ses autres camarades, injustement emprisonnés dans les prisons américaines pour avoir lutté contre le terrorisme.

"Les sentiments de solidarité et d'amitié d'amis comme vous ont rendu les années d'emprisonnement plus supportables pour nous et nous ont donné la force de poursuivre notre lutte, tout en nous donnant le sentiment d'être toujours accompagnés", a-t-il déclaré.



Guerrero a expliqué à ses interlocuteurs que pour un révolutionnaire, il y a toujours une raison de se battre et de démontrer la justesse de la cause qu'il défend, et que le plus important est de transmettre cet esprit aux nouvelles générations, qu'il considère comme beaucoup mieux préparées que leurs prédécesseurs.

Les moments les plus émouvants du dialogue entre le héros et ses amis russes ont été les souvenirs de ses années de prison aux États-Unis, au cours desquelles il a perçu la solidarité du monde dans ce que l'on appelle "l'affaire des cinq", ainsi que l'encouragement du peuple cubain et des principaux dirigeants du pays.

Il a également raconté comment il a commencé à écrire des poèmes et à dessiner, et l'aide qu'il a reçue d'amis du monde entier et d'autres prisonniers pour apprendre ces deux arts.



Enfin, il a présenté au public le recueil de poèmes "A Place of Retreat", qu'il a écrit avec du papier et de petits crayons pendant les 18 jours où il a été détenu dans une cellule isolée du Federal Transit Center d'Oklahoma.

De leur côté, les membres du mouvement de solidarité avec Cuba en Russie ont avoué leur admiration pour le groupe des "Cinq Héros", nom donné aux combattants antiterroristes emprisonnés aux États-Unis, et ont déclaré que c'était un honneur pour eux de recevoir sa visite.

Le chargé d'affaires de Cuba en Russie, Marcos Lazo, a fait part à l'assistance de la participation de Guerrero aux sessions du concours national de compétences professionnelles Stroymaster-2023, auquel il assiste en sa qualité de président de l'Union nationale des architectes et des ingénieurs civils de Cuba (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331092-un-heros-cubain-rencontre-le-mouvement-de-solidarite-en-russie-photos>



Radio Habana Cuba